
DES CHOSES QUI N’ÉTAIENT

PAS AINSI AU COMMENCEMENT

 …de Son époque, enseignant des choses qui n’étaient
pas ainsi. Je suppose que s’Il venait aujourd’hui, Il

trouverait la même chose : des choses qui n’étaient pas ainsi
au commencement. Si vous voulez toujours savoir ce qui est la
vérité, retournez au commencement. Retournez à la Genèse, et
vous pouvez trouver toutes les sectes et toutes les vérités de cette
époque. Simplement… Les plantes ont toutes commencé dans
la Genèse, parce que la Genèse est le chapitre des semences de
la Bible. Et si nous voulons savoir ce qui est juste, retournons en
arrière, au commencement.
2 C’est exactement ce que j’essayais de dire hier soir : une fois
que Dieu fait une déclaration, Il ne peut jamais dévier de cette
déclaration. Il doit s’en tenir à cela d’un bout à l’autre. Ce qu’Il
a dit dans la Genèse, c’est la même chose que dans l’Apocalypse,
d’un bout à l’autre. Il est Dieu, et c’est tout. Voyez? Et toutes Ses
Paroles sont vraies.
3 Maintenant, nous voyons que quand Jésus est venu, Il a
trouvé les docteurs qui avaient pris la Parole de Dieu et qui
L’avaient pervertie, pour qu’Elle leur convienne. Ils avaient pris
les commandements de Dieu et avaient perverti Cela pour en
faire un credo.
4 Maintenant, souvenez-vous, il n’y a qu’un seul Créateur, et
tout… Satan n’est pas un créateur. Le péché, qu’est-ce que
c’est? Le péché, c’est “l’injustice”, et l’injustice, c’est “la justice
pervertie”.
5 Je vais peut-être rendre cela plus clair. Ils sont… Vous êtes
une assemblée mixte. Vous écoutez votre médecin; je suis votre
frère. Que l’homme vive avec sa femme, c’est juste. Il est marié
avec elle. Le même acte avec une autre femme, c’est la mort.
L’un apporte la vie, l’autre, c’est la mort. Voyez? L’injustice, c’est
“la justice pervertie”. Un mensonge, qu’est-ce que c’est? C’est la
“vérité déformée”.
6 Donc, c’est ce que Jésus a trouvé. Et c’est là que nous nous
retrouverons tous, tant que nous retrancherons quoi que ce soit
de la Parole de Dieu et Y ajouterons quoi que ce soit, car c’est
pervertir la Parole de Dieu.
7 Alors, quand Jésus est venu, Il a vu qu’ils avaient pris la
Parole de Dieu et qu’ils L’avaient pervertie, pour en faire une
tradition d’homme. Et Il a dit : “Pourquoi, avec vos trad-…
changez-vous la Parole de Dieu?” En prenant leurs traditions,
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et en changeant la Parole de Dieu, ils Lui font dire quelque chose
qu’Elle n’a pas dit en réalité.
8 Nous constatons qu’Il a trouvé ça à Son époque, et Il le
trouverait ici aujourd’hui. Et Lui, dans la Présence, ou, dans la
Personne du Saint-Esprit, le même Dieu qui a toujours existé,
qui habite dans Son peuple sous la forme du Saint-Esprit, cela
rend témoignage à travers le vrai croyant que l’homme pervertit
la Parole de Dieu pour qu’Elle cadre avec son credo, au lieu de
faire cadrer son credo avec la Parole de Dieu.
9 Je voudrais que quelqu’un trouve le Credo des Apôtres dans
la Bible, comme nous le dirions aujourd’hui : “Je crois à la sainte
église catholique romaine, à la communion des saints.” Tout ce
qui est en communion avec les morts, c’est du spiritisme. “Il
n’y a qu’un seul Médiateur entre Dieu et l’homme : Jésus-Christ
Homme.” C’est tout. Il n’y a pas d’autre médiateur. Donc, tout…
Ils pervertissent les choses, ils font un Credo des Apôtres.
10 Si les apôtres avaient un credo, c’était Actes 2.38. Il—il
avait…c’est ce qu’ils prêchaient sans cesse et—et ce qu’ils
enfonçaient dans le crâne des gens. Ils doivent se repentir devant
Dieu et ainsi de suite. C’est-à-dire que s’il y avait un quelconque
credo dans la Bible, ce serait celui-là, que les apôtres auraient
utilisé.
11 Donc, ils…toute la ligne de conduite qu’ils recevaient du
Saint-Esprit ne déviait en rien de la Parole. Et si jamais un
homme, ou un ange, disait quelque chose de contraire à la Parole,
Galates 1.8 dit : “Qu’il soit anathème.” Il faut que ce soit la Parole
de Dieu.
12 Paul a dit : “Si un ange du Ciel venait vous annoncer
un autre évangile que celui que vous avez déjà entendu, qu’il
soit anathème.” Donc, nous croyons que les cieux et la terre
passeront, mais que la Parole de Dieu ne passera pas, parce que
la Parole est Dieu. Dieu ne peut pas passer. La création passera,
mais Dieu ne peut pas passer.
13 Ce n’est pas un endroit pour plaisanter, la chaire n’est pas un
endroit pour plaisanter. Je pense que la Parole de Dieu devrait
être prêchée ici avec un—un cœur solennel, et nous devrions nous
en souvenir. Mais, je veux juste dire, pour faire ressortir ceci, le
vieil homme de couleur, ici quelque part dans le Sud, une fois, il a
fait une déclaration, il a dit qu’il préférerait se tenir sur la Parole
de Dieu plutôt que de se tenir dans le Ciel. Ils lui ont demandé
pourquoi. Il a dit : “Parce que le Ciel et la terre passeront, mais
la Parole de Dieu ne passera pas.” C’est vrai. Nous devons nous
en tenir à la Parole.
14 Jésus, quand Il est venu, Il a dit : “C’est à cause de la dureté de
votre cœur que Moïse vous a permis de répudier votre femme; au
commencement, il n’en était pas ainsi.” Maintenant, nous voyons
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qu’ils avaient pris les commandements de Dieu et en avaient
annulé les effets.
15 Quand Jésus est venu, Il a trouvé des gens qui se tournaient
vers l’église pour obtenir le salut. Qu’est-ce qu’ils ont obtenu?
Des credos; chaque dénomination fabrique son propre credo.
Puis, c’est ce qu’Il a trouvé, des gens qui comptaient sur l’église
pour obtenir le salut, et ils ont trouvé des credos faits de main
d’homme.
16 Et s’Il venait aujourd’hui en Personne et qu’Il nous parlait, Il
trouverait la même chose : des hommes qui font cadrer la Parole
de Dieu avec leur dénomination, donnant des credos aux gens.
Et il n’y a pas de salut dans un credo, si ce n’est pas la Bible. Il
faut que ce soit la Bible, parce que Sa Parole est…tout ce dont
nous avons besoin, c’est de Sa Parole. Et Sa Parole, quand Il est
la Parole, la Parole de Dieu est Dieu. C’est tout. C’est Sa Parole,
c’est Lui. Il… “Au commencement était la Parole, et la Parole
était avec Dieu, et la Parole était Dieu.” Et la Parole est toujours
Dieu. C’est toujours Dieu.
17 Maintenant, nous voyons que, quand Il est venu, Il a trouvé
que les hommes prenaient les commandements de Dieu et en
annulaient les effets, en prenant les commandements de Dieu,
et en les faisant cadrer avec leurs credos, alors ils étaient
inopérants. Et l’église se tournait…Les gens se tournaient vers
l’église au lieu de se tourner vers la Parole de Dieu. Ainsi donc,
Il a dit : “Au commencement, il n’en était pas ainsi.”
18 Nous voyons que c’est la même chose aujourd’hui, comme je
l’ai déjà cité deux ou trois fois ce matin, et je surveille l’horloge,
là, ça me rend nerveux, mais je—je veux quand même dire ceci,
que : “Ceci est la vérité.” Alors, à cette époque-là, tout comme
aujourd’hui, et aujourd’hui, tout comme à cette époque-là, ils
crient : “Où est Dieu?”
19 Eh bien, ce qu’il en est, c’est qu’ils ont abandonnéDieu quand
ils ont abandonné Sa Parole. C’est pour ça que nous avons des
choses comme celles que nous avons aujourd’hui, c’est parce que
les gens ont abandonné la Parole de Dieu.
20 Si un médecin rédigeait une formule, une ordonnance, et que
vous y ajoutiez quelque chose, ou que vous en retiriez quelque
chose, vous tueriez votre patient. C’est vrai. Vous devez garder
cela exactement tel que c’est écrit. Il y a là assez d’antidote pour
neutraliser le poison, assez de poison pour tuer le microbe. Et
trop de poison là-dedans, sans l’antidote, ça tuerait le patient;
et—et trop d’antidote sans le poison, qu’est-ce que ça ferait? Ça
n’aiderait pas votre patient. Donc, vous devez faire en sorte que
ce soit correct.
21 Et c’est pareil pour la Parole de Dieu. C’est l’Ordonnance de
Dieu. Oui, frère. C’est l’Ordonnance de Dieu pour Son peuple,
pour guérir toute maladie, toute infirmité. Le péché et les choses



4 LA PAROLE PARLÉE

physiques, quoi que ce soit, la Parole de Dieu a la réponse pour
tout cela. Amen. C’est la Parole de Dieu. Elle était ainsi au
commencement; Elle était ainsi au moyen âge; Elle est ainsi dans
chaque âge; et Elle est ainsi ce matin, exactement comme Elle
l’était quand Il L’a prononcée, parce qu’Elle ne peut pas dévier
d’un seul iota, parce que C’est la Parole de Dieu.
22 Alors, les gens aujourd’hui, ce n’est pas étonnant qu’ils
s’écrient : “Les jours des miracles sont passés. La guérison
Divine, ça n’existe pas.” Pourquoi le font-ils? Parce qu’ils ont pris
la Parole de Dieu et y ont entremêlé leur credo, et ils ont mal
mélangé les choses. Ils n’ont aucune puissance là-dedans. Si un
ange, un évêque, un archevêque, ou quoi encore, venait changer
une seule Parole, ça changera toute l’Ordonnance. Tenons-nous-
en strictement à ce qu’Elle a dit. Ce que Dieu a dit, laissons Cela
exactement tel quel.
23 Les églises sont fichues aujourd’hui. Elles sont parties dans
leur élan quelque part, elles forment des organisations, elles
forment des dénominations, amenant les gens à suivre des credos
plutôt que Christ. Je ne veux aucun autre credo que Christ,
aucune autre loi que l’amour, aucun autre livre que la Bible.
C’est exactement ce que nous avons : C’est le Credo de Dieu,
C’est l’Ordonnance de Dieu. C’est l’Antidote de Dieu contre le
péché. C’est l’Antidote de Dieu pour notre guérison, et C’est—
C’est la puissance de Dieu manifestée devant nous, alors que
nous acceptons la Parole dans notre vie.
24 Eh bien, nous voyons qu’ils répondent, qu’ils crient : “Où
est le Dieu de Moïse?” La raison pour laquelle Moïse s’en est
tenu à Dieu, et les choses, c’est que Dieu suivait l’ordonnance
de Moïse, Moïse suivait la Parole de Dieu. C’est comme ça que
Pierre, Jacques et Jean ont chaque fois atteint la cible en plein
dans le mille, parce qu’ils—ils suivaient la Parole.
25 Ici, il y a quelque temps…Tout lemonde sait que j’aime le tir
à la cible, tirer, et ainsi de suite. Et j’avais une petite Winchester
modèle 70. Je me suis tenu là, à cinquante mètres de la cible, sur
un champ de tir, j’ai fait passer huit balles dans le même trou, à
cinquante mètres. Et le prochain tir était un peu à côté. On doit
donc essayer de la manipuler et de l’ajuster un peu. Et j’aime
faire ça, ça me calme les nerfs, en quelque sorte. Donc cette balle
n’est pas passée dans le trou. Je n’arrivais pas à la faire entrer là.
Je pensais qu’il fallait refaire l’encastrement.
26 Je l’ai renvoyée à la compagnie Winchester. Ils l’ont
retournée, et ils ont dit: “Oh, Frère Branham, ou, M. Branham,”
ont-ils dit, “si…cette Winchester est l’une des meilleures.” Ils
ont dit : “Elle touchera la cible à environ deux centimètres près
à cinquante mètres, à vingt-cinq mètres, je veux dire, à environ
deux centimètres près à vingt-cinq mètres.” Ils ont dit : “C’est le
meilleur résultat que vous pourrez obtenir.”
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27 Je savais que ce n’était pas vrai. Je savais qu’à cinquante
mètres, j’avais enfoncé huit punaises en plein centre avec ce
fusil. Donc, je savais que c’était faux. Maintenant, c’est comme
ça…Et je n’ai pas eu de repos tant qu’elle n’a pas été réajustée.
Maintenant, elle fera la même chose.
28 Maintenant, je ne suis pas de ceux qui aiment frapper
n’importe comment : “L’église dit que c’est ainsi, alors tenons-
nous-en à cela.” Si les apôtres, par la Parole de Dieu, par les
commandements de Dieu, par le même Saint-Esprit que nous
avons, ont enfoncé des punaises quant à la guérison Divine, aux
puissances de Dieu, si nous nous en tenons à cela, nous savons
que c’est vraiment là, alors nous nous en tiendrons à cela jusqu’à
ce que nous atteignions la cible en plein centre, c’est tout, car
nous savons que c’est déjà arrivé une fois.
29 Comment est-ce possible que “les jours des miracles soient
passés”, et “Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui, et
éternellement”? Comment ce Dieu peut-Il être mort, Celui qui est
ressuscité, et qui vit aux siècles des siècles? Comment pouvons-
nous en faire un credo, alors que Dieu n’a pas de credo?
30 Dieu est une Personne. Dieu habite dans Son Église, et vous
êtes Son Église. Si vous êtes né de nouveau et rempli du Saint-
Esprit, vous êtes l’Église de Dieu. Dieu habite dans votre… Il
fait Sa demeure avec vous. Quand Dieu est descendu, qu’Il a été
fait chair et qu’Il a habité parmi nous, qu’est-ce qu’Il a fait? Il—
Il a dressé Sa tente parmi les êtres humains. Il—Il a changé de
rôle : de Dieu à l’homme, pour devenir, afin que l’homme puisse
devenir comme Lui. Oh, Il est devenumoi, afin que, par Sa grâce,
je puisse devenir Lui.
31 Oh, comme c’est glorieux. Nous ne comprendrons jamais
ce que c’était. Ce n’est pas étonnant que les gens disent
aujourd’hui : “Où est Dieu?” Retournez à la Parole. Retournez
au commencement.
32 Au commencement, Il a dit à Ses disciples : “Allez par
tout le monde, et prêchez l’Évangile. Voici les signes qui
accompagneront ceux qui auront cru.” C’est tout. Retournez à
cette même Parole, et Elle produira la même chose. Ils ont suivi
cette Parole, et Elle a atteint la cible en plein centre et a enfoncé
les punaises. Chaque punaise, chaque promesse que Dieu a faite
a été manifestée.
33 Si nous retournons à cette même Parole, Elle enfoncera les
mêmes punaises, fera les mêmes miracles, accomplira les mêmes
choses, fera la même vie, fera la même créature, ressuscitera les
morts, guérira les malades, chassera les démons, produira des
visions, des prophéties. C’est le même Évangile qui a enfoncé la
punaise à l’époque, si nous retournons à la même chose.
34 Comme, remettre le fusil dans le même état qu’il était au
départ, que là, il n’y a plus de vibrations, il va tirer cette balle
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tout droit vers la cible. Et si nous éliminons de nous toutes les
vibrations de l’incrédulité, la Parole deDieu se dirigera droit vers
le but, exactement comme au commencement. C’est tout à fait
vrai. Elle se dirigera droit vers le but chaque fois. Elle l’a fait une
fois, Elle le fera de nouveau. Ne vous contentez pas d’un credo
ou de quelque chose. Restez là jusqu’à ce que la Parole atteigne
le but en plein centre.
35 Ça me rappelle l’époque où la mère et le père, ou, le père
nourricier de notre Seigneur Jésus L’avait emmené à la fête de
la Pentecôte. Et ils ont fait trois jours de route, et—et ils ont
finalement constaté Son absence. Ils—ils ne pouvaient pas Le
trouver.
36 C’est ainsi que l’église est maintenant. Elle a fait plus…
elle a fait environ deux mille ans de route, et elle a constaté
Son absence. Voilà, c’est ça. Il y a des signes de Sa Venue qui
apparaissent partout, et ils disent : “Où est Dieu? Où est Dieu?
Qu’est-Il devenu?”
37 Avez-vous remarqué? Marie et Joseph L’ont cherché parmi
leurs proches, mais ils ne L’ont pas trouvé. Aujourd’hui, nous
allons voir s’Il est parmi les méthodistes, s’Il est parmi les
baptistes, les presbytériens ou les luthériens. Non monsieur,
ils ne L’ont pas trouvé. Nous ne Le trouverons pas non plus
aujourd’hui. Peu importe combien nous essayons de retourner
en arrière et de revoir une de ces vieilles dénominations mortes,
nous n’y arriverons jamais.
38 Où L’ont-ils trouvé? Là où ils L’avaient laissé. Alléluia! Vous
pensez que je suis un exalté; je suppose que je le suis. Vous Le
trouverez exactement comme eux l’ont fait : là où ils L’avaient
laissé. Là où ils L’avaient laissé, c’est là qu’ils L’ont trouvé. C’est
là que l’église Le trouvera.
39 Où L’avaient-ils laissé? À la fête de la Pentecôte. Où l’église
Le trouvera-t-elle? À la fête de la Pentecôte, là où ils L’ont laissé
quand ils se sont éloignés de la doctrine des apôtres et ainsi
de suite. Dans les premiers âges, là-bas, ils se sont éloignés de
cela et ont formé leurs propres credos, ont instauré la doctrine
nicolaïte, ont formé l’église catholique, ont organisé une religion
que—qu’on appelle la religion chrétienne. Et à partir de là, ils se
sont organisés, ils ont renversé les choses, et ils ont amené tous
les Chrétiens dans des credos, et tout, et ils ont mélangé tout ça,
jusqu’à ce que ce soit exactement le même conglomérat que celui
qu’Il a trouvé quand Il est venu. C’est exact.
40 Retournons au commencement, là où nous L’avons laissé,
quand Il était puissant, quand Il ressuscitait les morts, guérissait
lesmalades et chassait les démons; ça, c’est retourner exactement
au commencement, où nous L’avons laissé.
41 Ils disent : “Où est-Il? Est-Il avec les méthodistes? Est-Il avec
les baptistes?” Ou même : “Est-Il avec les pentecôtistes?” Non
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monsieur. Retournez à l’ori-…pas l’organisation pentecôtiste,
la dénomination pentecôtiste, ça, c’est un nom. Qui peut
organiser la Pentecôte? Dites-le-moi. La Pentecôte n’est pas
une organisation. La Pentecôte est une expérience pour tout
croyant qui veut la recevoir. Retourner à l’expérience, non pas
retourner à une organisation, mais retourner à une expérience.
La Pentecôte est une expérience.
42 Je vais vous dire quelque chose. Regardez le fruit que les
églises pentecôtistes portent aujourd’hui, vous verrez qu’elles
n’ont pas commencé au commencement : ils se disputent, se
chamaillent, s’énervent, sont dans tous leurs états, ils font
pression pour avoir ceci, et ils font pression pour avoir cela. Jésus
a dit dans Jean 14, ou Jean 15 : “Je suis le Cep, vous êtes les
sarments.” Pas vrai?
43 Maintenant, vous, les fermiers, vous, les Texans, les
Louisianais, et quoi encore, quiconque a du bon sens, qui a déjà
vu pousser un cep, sait que le cep ne porte pas de fruit. Ce sont
les sarments du cep qui portent du fruit, mais ils tirent leur
vie du cep. Jésus est notre source de Vie. Oui monsieur. Alors,
nous remarquerons là que si Jésus est la source de notre Vie,
alors Il est le vrai Cep. La vie même qui est dans le cep est dans
le sarment. Et si ce cep produit un premier sarment, et que ce
sarment produit une grappe de raisin, si jamais il produit un
autre sarment, il y aura une grappe de raisin. Il produira un autre
sarment, ce sera une grappe de raisin. Et ce sera la même espèce
de sarment jusqu’à la fin du cep. Ô Dieu.

Maintenant, j’ai besoin de ma demi-heure; je suis sur le point
de toucher au but. Amen.
44 Chaque fois que ce cep produira un sarment, il sera comme le
premier sarment. Pourquoi? Parce que la vie qui est dans le cep
produira le même type de sarment. Si le premier cep a produit
des raisins, le suivant ne produira pas des citrouilles. Le suivant
ne produira pas des agrumes. Et puis, au bout d’un moment, en
continuant comme ça, il ne produira pas ça.
45 Si le vrai Cep produit un sarment, et si…Jésus est le
Sarment dans le premier, ou, le Cep. Et le premier sarment
qui a été produit, ils ont écrit un Livre des Actes à sa suite.
Pas vrai? L’église pentecôtiste, la vraie église pentecôtiste, on
a écrit un Livre des Actes, avec des signes et des prodiges qui
accompagnaient le croyant. Si ce vrai et véritable Cep produit
un autre vrai sarment, ils écriront un livre des Actes à sa suite.
Oui monsieur.
46 Ici, en Arizona, il n’y a pas longtemps, je regardais un arbre
dans la cour d’un homme, un arbre qui porte des agrumes. Il y
avait neuf différentes sortes de fruits sur un même arbre. C’était
bien le cas. Chacun d’eux était un fruit différent. C’était un
oranger au départ, mais il portait des grenades, il y avait—il
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y avait des citrons, il y avait des pamplemousses, toutes sortes
d’agrumes. Pourquoi? Ils y avaient été greffés. Ils vivaient de
la vie de cet arbre, mais ils ne pouvaient rien produire d’autre
que ce qu’ils étaient. Ils ne pouvaient pas produire d’oranges,
parce qu’ils étaient un cep greffé. Mais chaque fois que cet arbre
produisait de lui-même une vraie branche, c’était un oranger, et
il portait des oranges.
47 C’est pareil aujourd’hui. Nous avons greffé des ceps
méthodistes, baptistes, presbytériens sur le vrai Cep, et ils vivent
de Sa force. Mais ils ne peuvent produire rien d’autre que des
credos et des dénominations. Mais si jamais ce Cep produit
un autre sarment, il sera interdénominationnel, rempli de la
puissance du Saint-Esprit, exactement comme au Jour de—de la
Pentecôte; de retour au commencement. Amen.

Je ferais mieux d’arrêter. Amen.
48 Si jamais ce Cep produit un autre sarment, il sera
exactement comme au commencement. Nous y greffons toutes
sortes de credos d’églises : baptistes, méthodistes, pentecôtistes,
presbytériens, luthériens, baptistes; et ils portent tous des fruits
baptistes, des fruits méthodistes, des fruits pentecôtistes, et tout
le reste. Mais quand on retourne à la source, si jamais ce Cep
produit un autre vrai sarment, il portera le fruit du Saint-Esprit.
Amen. Il…

Ils disent : “Eh bien, nous sommes méthodistes.
— Au commencement, il n’en était pas ainsi.”
“Nous sommes baptistes.
— Au commencement, il n’en était pas ainsi.”
“Nous sommes presbytériens.
— Au commencement, il n’en était pas ainsi.”
“Nous ne croyons pas au parler en langues.
— Au commencement, il n’en était pas ainsi.”
“Nous ne croyons pas à la guérison Divine dans notre église.
— Au commencement, il n’en était pas ainsi.” Alléluia! Ce

dont nous avons besoin aujourd’hui, c’est de quelque chose
qui retourne au commencement, d’un retour au commencement.
Alléluia!

Mon temps est écoulé. Prions.
49 Seigneur Jésus, oh, que je vive pour voir le jour où l’église
retournera au commencement. Accorde-le, Seigneur. Remplis ce
petit endroit ce matin. Oins ce simple pasteur, Seigneur, et les
autres. Donne-nous Ta gloire. Accorde-nous Ta grâce. Donne-
nous une réunion ici, Seigneur.
50 Oublions les autres choses et retournons au commencement,
car nous savons que notreMaître parle dans notre cœur cematin :



DES CHOSES QUI N’ÉTAIENT PAS AINSI… 9

“Ôte ces ceps greffés de là. Sépare-toi de l’incrédulité. Retourne
au commencement. C’est là qu’il en était ainsi.” Et, Seigneur,
nous voulons que tout soit comme ça l’était au commencement.
51 Seigneur, fais que notre expérience, si nous ne l’avons
pas encore vécue avant ce matin… S’il y a quelqu’un
assis ici qui n’a jamais eu cette expérience de l’Esprit, du
commencement, et qui n’a pas ce même Esprit qui a été
déversé au commencement, pourquoi devrions-nous accepter un
substitut? Pourquoi devrions-nous accepter quelque chose qui
est du fanatisme? Pourquoi devrions-nous accepter un credo
extrémiste, froid, formaliste, indifférent, alors que les cieux
pentecôtistes tout entiers sont remplis de l’authentique élément?
Pourquoi accepter un substitut?
52 Seigneur, retournons au commencement, et recevons-le
comme ils l’avaient fait au commencement, et ayons les mêmes
œuvres, les mêmes signes, les mêmes prodiges qui produisent
les mêmes fruits : l’amour, la joie, la paix, la longanimité, la
bonté, la douceur, la bienveillance, la patience. Ô Dieu, accorde-
le. Exauce-nous, Père, car nous remettons cette petite église et ce
réveil entre Tes mains, au Nom de Jésus-Christ. Amen.

Que Dieu vous bénisse. Ça me coûte d’avoir à vous quitter si
vite, mais il est maintenant plus de onze heures. Je vous verrai ce
soir. Merci…
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